



León, 21 de agosto de 2015

El PSOE reclama un plan de choque ante el mal estado de las áreas verdes

- **Diez subraya la necesidad de una actuación general urgente tras un aumento del 25% de las quejas en solo dos años**
- **El PSOE denuncia específicamente el mal estado del parque de La Lastra**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento reclama un plan de choque ante el mal estado de la mayoría de las áreas verdes de la ciudad que presentan graves carencias de mantenimiento y conservación. Este mal estado, explica el portavoz socialista José Antonio Diez, ha supuesto un importante aumento de las quejas ciudadanas que han subido más de un 25% entre solo dos años.

Los ediles socialistas subrayan la necesidad de realizar un programa de actuación general y urgente que haga frente a las graves deficiencias de mantenimiento de gran parte de las áreas verdes de la ciudad "ya que el deterioro es evidente tras más de cuatro años de actuaciones escasas y mal diseñadas".

En este sentido, el portavoz socialista José Antonio Diez recordó que el mantenimiento de los jardines de la ciudad nos cuesta a los leoneses más de tres millones de euros al año, "un presupuesto que debería ser suficiente para poder mantener los espacios en un estado general adecuado". "La mala



planificación, la priorización de las zonas del centro de la ciudad y una más que evidente dejadez han llevado a los jardines y parques a una situación lamentable”, apunta Diez.

El portavoz socialista recuerda que las denuncias de los vecinos son constantes sobre el mal estado de los jardines y así apunta la realizada la pasada semana sobre el estado del Parque de los Reyes, a la que se suman nuevas quejas por el estado de las zonas verdes de La Lastra. “Sería necesario hacer una reflexión sobre si queremos que la imagen de León que se lleven quienes acuden al Centro Nacional de Ciberseguridad de León sea la que ahora tienen sus parques, aceras y jardines”, explica Diez.

Diez apunta que los vecinos de León están francamente disconformes con el cuidado de los parques y áreas verdes y apunta que el pasado año se registraron oficialmente casi 700 quejas, frente a las 549 del año 2012. Además precisa que el aumento es sostenido desde 2011 cuando las quejas por los jardines suponían solo un 14% del total de reclamaciones y ahora han pasado a superar el 17%.